
Ecole élémentaire le Petit Muce 

52 rue du général Leclerc 

91 470 Forges-les-bains 

CIRCONSCRIPTION DE DOURDAN 

 

Compte rendu du conseil d’école du 21/06/18 

 Date : 21/06/18 Durée : 2h  

Enseignants présents : 

- C. Charrier  CP/CE1             - I. Grange CE2B  

- K. Maj  CPA              -  V. Bardin CE2A – CP/CE1 – CM1B 

- V. Monneraud CPB             -  E. Marcelin CM1A 

- F. Karoyan CE1A             -  C. Lafite CM2A 

- A.M Michon CE1B             - K. Leinen CM2B  

- S. Vianesi CE2A     

Enseignants absents : 

 M. Nominé CM1B   et S. Ouled Lounis CE2B 

    

Représentants de parents d’élèves : 

Pour la PEEP : Mme Caron 

Pour la FCPE : Mme Pecqueur, Mme Billet, Mme Asifatu, Mme Masset 

Pour l’API : Mme Dos Reis , Mme Foucart. 

Pour l’APAF : Mme Balaska 
 

Représentants de la Municipalité : 

C. Chabrier, adjointe au maire aux affaires scolaires et à la petite enfance. 

Mme Bonnet, conseillère municipale 
 

Absents excusés : 

O. Hodges Inspecteur de l’Education Nationale de la circonscription de Dourdan 

Enseignantes : Mme Lancre -  Mme Michon A.  

Pour la PEEP : Mme Greneche – Mme Flutsch- M. Yengo– M. Renaud 

Mme Marquand ( Maître E du RASED). 

 

Ordre du jour : 

1) Liaisons GS/CP et CM2/6ème 

2) Retour sur la classe de découverte 

3) Bilan des APC et prises en charge RASED 

4) Rentrée 2018 

5) Bureau des élections 2018 

6) Questions diverses transmises 

 

     

1) Liaisons inter cycles 

A/ Liaisons GS/CP 

● Point sur le déjeuner et la  visite des  GS à l’école élémentaire les 05/06 et 07/06. 

● Organisation d’une rencontre orientation le vendredi 06/06 matin dans l’espace école 

élémentaire et le bois la jouxtant. 

              ● Echanges GS/ CP : Les CP ont lu des histoires aux GS et les GS ont été accueilli en  



              classe de CP/CE1 pour y réaliser des activités d’écriture.  
 

● Le 03/07/18 : Réunion  d’accueil pour les parents des futurs CP et les nouveaux 

arrivants. 

 

B/ Liaison CM2/6ème 

▪ Conseils école – collège : Le 17/10/17 (point sur les élèves de 6ème) et le 14/05/18 (réflexion 

autour de projets communs à construire). 

▪ Le 28/05/18 : Visite du collège. 

▪ Le 11/06/18 : Séance de sensibilisation/ initiation à la langue allemande auprès des CM2A et 

CM2B.  

 

2) Retour sur la classe de découverte à Espins du 04/06 au 08/06/18. 

Les visites et guides étaient de grande qualité ; l’organisation optimale, le centre et la nourriture 

très appréciés. 

Présentation de quelques photographies sur les diverses activités menées et sites visités. 

L’équipe enseignante remercie les parents accompagnateurs pour leur disponibilité et leur aide et 

la commune pour son soutien financier. 

 

 

3) Bilan des APC et interventions RASED 

Bilan de l’APC 

Aide  proposée soit le matin de 8h20 à 8H50, soit le soir de 16h à 17h.  
82 enfants ont bénéficié de cette aide soit 28.9% de l’effectif.  (contre 27.7% en 2017 ; 26% en 

2016 et 25% en 2015). 

8% d’entre eux ont eu au moins 12h d’aide. 

Les élèves qui en ont le plus bénéficié ont eu 29 heures et ceux qui en ont le moins bénéficié ont 

eu 2 heures. 

 

Bilan des prises en charge RASED 

CP : 6 élèves suivis dont 4 toute l’année en lecture, production d’écrits (=9,2% de l’effectif de CP). 

CE1 : 5 élèves en lecture/compréhension/production d’écrits (= 8.6% de l’effectif de CE1). 

CE2 : 6 en français jusqu’en février (= 10.3% de l’effectif de CE2). 

En début et fin d’année, Mme Marquand a également apporté son aide à la passation des 

évaluations de CP. 

Retour prévu de Mme Parent, psychologue scolaire, à la rentrée. 

Une demande budgétaire pour l’achat de petit matériel est faite à la commune. Mme Chabrier 

conseille de prendre un rendez-vous en mairie dès le retour de Mme Parent. 

 

Suivi des autres dispositifs de prise en charge de la difficulté scolaire : 

Présentation du tableau de suivi des équipes éducatives, ESS et PAP, en progression significative 

depuis 2015. 

Cette évolution est également constatée pour les GS arrivant en CP l’année prochaine.                     
Aide humaine - AVS : Cette année, 4 AVS suivaient 8 élèves. Départ de l’une d’entre elles.  A la 
rentrée 2018, 5 autres élèves bénéficiant d’une notification pour AVS s’ajouteront aux 8 déjà 
existants ; 3 dossiers supplémentaires sont également en attente d’une notification de la MDPH 

 



4) Rentrée 2018 

● Présentation des effectifs prévisionnels par niveau. 

● Présentation des structures envisagées. 

● Départ de Mme Michon A. et Mme Bardin. Accueil de Mme Fiquet. D’autres enseignants vont 

être affecté(e)s sur l’école d’ici la rentrée. 

● Listes de fournitures : les listes sont consultables sur le site école. La liste d’achats groupés a 

été distribuée dans les cahiers de liaison. 

● Développement informatique : 

Installation, de deux nouveaux VPI dans les classes de Mmes Lafite et Karoyan.  

Achat d’un nouveau vidéoprojecteur.  

L’équipe remercie la commune et la caisse des écoles pour ces achats. 

 

5/  Bureau des élections 2018 

● Une proposition de date de réunion du bureau des élections sera faite après concertation avec 

Mme Leclerc (à prévoir avant mi-septembre). 

● Constitution du bureau : un représentant de chaque association/fédération + les directrices.  

 

6/  Questions diverses 

● Pourquoi les bus ne quitteront-ils pas l’école avant 16h50 l’année prochaine ? Ces 20 minutes 

sont indispensables pour permettre à la 100è d’enfants des deux écoles de se rendre aux cars, 
d’y être comptabilisés. La configuration de l’école élémentaire et son lourd effectif ne facilitent pas 
une sortie rapide des élèves, notamment ceux situés au 1er étage. 

● Vendredi 29 juin : Opération « vêtements orphelins » menée par les 4 associations/fédérations 

de parents d’élèves. Les vêtements oubliés de la maternelle pourront y être associés. Prévoir un 
affichage pour le début de semaine prochaine et une information à destination des familles. 

● Samedi 22 septembre, salle Messidor: journée autour de la prévention (maladies contagieuses ; 

gestes de premiers secours ; information sur le harcèlement, présence d’une éducatrice 
spécialisée) organisée par la FCPE.                                                                                                
Suggestion de l’équipe enseignante : y inclure une information sur l’impact des écrans.  

A étudier à la rentrée : intégrer un article sur les téléphones portables dans le règlement intérieur. 

 

 

Fait à : Forges-les-bains La secrétaire de séance 
Stéphanie Vianesi 

La Directrice de l'école 
Grange Isabelle 

Le : 23/06/18 

  

                                            

 

 

 

 


